

Teilerfolge im Rheinböllen-Derby

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 19. November 2015 um 17:12 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. November 2015 um 17:33 Uhr



Zwar endete das Lokalderby der 4. Kreisklasse Staffel 1 am Samstag zu Ungunsten der Dichtelbacher 5. Herren, jedoch waren in diesem Spiel einige Lichtblicke auszumachen, die in den vergangenen Saisonspielen noch auf sich hatten warten lassen. Als Kombination waren Karin Gregori und Udo Stauer (Foto) zum Auftakt erfolgreich und eröffneten den Abend positiv. Neben der Niederlage am Nachbartisch durch Helga Wendling/Doris Emmel folgten daraufhin leider auch drei Einzel, die an die Gastgeber, den TuS Rheinböllen 4, gingen.

Erst Doris überzeugte mit 3:0 in ihrem ersten Einzel und brachte Dichtelbach wieder auf 2:4 heran. Es folgten zwei weitere Siege auf Gastgeber-Seite, sodass die Lage wieder einmal nahezu aussichtslos war. Doch die 5. Herren konnte sich noch einmal aufraffen und siegte gleich dreimal in Folge mit Doris, Udo und Helga. Bemerkenswert ist hier vor allem der Sieg von Udo, der damit sein erstes Einzel für den TuS Dichtelbach gewinnen konnte. Es stand also nur noch 5:6 aus Dichtelbacher Sicht. Leider konnte Rheinböllen am Ende noch einmal zulegen und sicherte sich durch zwei deutliche Siege das verdiente 8:5. Die Dichtelbacher können allerdings auf die gezeigten Leistungen aufbauen. Dann wird es auch wieder zu Punktgewinnen kommen.